
 

 

加古川市議会議員 落合誠（おちあいまこと）・柘植厚人（つげあつひと）

合同市政報告書 令和 2 年第７号 

 

 

令和２年７月１７日に各常任委員会が開催されました。主な内容を以下に記載します。 

【常任委員会報告「福祉環境常任委員会」落合誠（おちあいまこと）】 

・ゴミ収集車の火災に関する報告について 

燃やさないゴミの収集時に、スプレー缶等の可燃性ガスによるものと思われる火災が発

生しました。これにより約 17 万円の車両補修費を要しました。スプレー缶は、穴をあ

けて缶の日に出していただくようにお願いします。 

・幼稚園における３年保育の実施に向けての計画について 

市民から要望が多く寄せられている幼稚園での 3 年保育について、令和 3 年度から実施

する予定で計画が提示されました。市内の 5 幼稚園と 1 こども園で、合計 110 名の受入

れ定員が計画されています。 

 

【常任委員会報告「建設経済常任委員会」柘植厚人（つげあつひと）】 

・市道新幹線側道 1 号線歩行者負傷事故について。 

側溝の蓋の隙間に右脚が落下して打撲した件について、蓋の固定等、再発防止策について質疑応答がなされました。 

・播磨臨海地域道路のルート帯案の選定について。 

交通の課題を解決するために、播磨臨海地域道路の内陸・加古川ルートが選定されたことが報告されました。このル

ートは、「製造業の活性化、投資促進」、「交通事故の削減」、「災害に強いまちづくり」の 3 項目すべてにおいて効果

が期待できるといわれるものです。 

・公設地方卸売市場の廃止方針について 

青果卸の撤退後、新たに同機能を担う業者が見つからなかったことなどの報告と質疑応答がなされました。 

 

     

 

【お知らせ】加古川市議会 落合誠と柘植厚人の「なんでもトークカフェ」を開催します。 

市政に関するご意見ご要望をお聴きします。 

 日時：令和 2 年 9 月 30 日(水)14 時～16 時 

テーマ：「ごみ屋敷や近隣とのトラブル、空き家空き地対策等について」などなんでも OK です。 

場所:加古川市総合福祉会館 加古川市加古川町寺家町１７７−１２ 【参加費無料】【事前申込不要】【出入自由】 

 

 加古川市議会 〒６７５−８５０１ 加古川市加古川町北在家２０００ ＴＥＬ０７９−４２７−９３０３ 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

【総務教育常任委員会】（委員会配布資料より） 

・成人式の開催方針について 

対象年齢は、現在と同じく年度内に 20 歳になる者のままとなり、開催時期は、令

和 4 年度より成人の日の前日(日曜日)の午後(1 月の第 2 月曜日の前日)に行うこと

になりました。 

・消防本部より令和 2 年上期の火災・救急等に関する報告について 

火災件数は、1 市 2 町管内 52 件で、前年度同数です。また、救急の出動件数は、

7,377 件で前年より 1,134 件減少しています。今年は、新型コロナに関係があるの

かもしれませんが、救急の出動件数が減少しているとの事でした。 

その他、「給付金について」「事務事業評価について」「いじめ問題対策委員会につ

いて」等の報告がありました。 

 

 

 


